## Änderungsantrag

der Fraktion der F.D.P.

zum Antrag der Fraktion der CDU "Verringerung der Arbeitslosigkeit längerfristig Arbeitsloser" (Drucksache 15/215)

Erfolgskontrolle im Programm "ASH 2000"

Der Landtag wolle beschließen:

Der Landtag fordert die Landesregierung auf, für jedes Maßnahmenfeld des Programms "ASH 2000" genaue Kriterien für die laufende Erfolgskontrolle vorzulegen und die Auswahl dieser Kriterien im Hinblick auf die Förderphilosophie des Programms zu begründen, Arbeitslose und von Arbeitslosigkeit bedrohte Menschen möglichst unverzüglich wieder ins Arbeitsleben zu integrieren.

Anhand dieser Kriterien soll es möglich sein, jedes Maßnahmenfeld kurzfristig auf Vermittlungs- oder Qualifizierungserfolge zu überprüfen.

Zusätzlich soll die Landesregierung für jedes Maßnahmenfeld entsprechend der oben geforderten Kriterien jährlich zu erreichende Mindesterfolge festlegen und erklären, wie sie mit einem Maßnahmenfeld verfahren will, in dem diese Mindesterfolge nicht erreicht werden.

Dr. Heiner Garg und Fraktion